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“今天上午红山路加气站又

加不了气了。”昨天一大早，
的哥陈师傅像往常一样，在
早上7点多来到位于红山路
中北公司内的加气站给车加
气，却被告知该气站又停供
了，“上个月底刚刚恢复供
气，怎么又‘断气’了？”

记者与港华公司市场拓
展部杨晓明经理取得联系，她
表示，这次临时停气主要是因
为前两天南京气温骤降，天然
气工业、商业及民用气用户的
用气量猛增导致的。据了解，
光昨天南京市的天然气使用

量就增加了20万立方米，为

了保供民用，港华公司不得不
临时向红山路加气站发出了

暂时停气的通知。
而位于大明路的东方出

租车公司清新加气站，罗成
良总经理表示，他们并未接
到港华方面的停气通知，所
以出租车依然可以正常加
气。据记者了解，该加气站从

节后恢复供气以来，已经把
3.0元 /立方米的价格上调
到了3.2元/立方米。这样，
主城区内的4个加气站已经
统一了价格，均为 3.2元 /
立方米。截至昨天下午两点
左右，红山路加气站已经恢

复供气。
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)& 记者昨天从各航空公

司获悉，因北方大雪而延误
的相关航班已经陆续恢复
正常，滞留乘客昨日都被送
走，机票销售也恢复正常。

据了解，前日滞留的旅
客因对应急处理机制欠缺、
工作人员态度不好等因素
造成情绪失控风波后，引起

了相关航空公司的重视，先
后采取有效手段安抚乘客，

终于使事态得到控制。前天
晚上11:30，南方航空公司
飞往沈阳的航班终于起飞，
除了自己的乘客外，还搭载
了部分东星航空的滞留乘
客。春秋航空公司昨日原定

10:50飞沈阳的航班，还是延
误到下午3:40才能起飞。民

航部门表示，沈阳机场虽然已
经开放飞行，但积压的航班较
多，机场需要采取控制流量的
办法，飞机多加油耗时也较长，
因此航班有些延误是正常的。

暴雪天灾也暴露出民航
部门应急机制的欠缺，如航空

公司规定退票必须到原代理
点办理，这给退票乘客带来很
大的困惑，乘客马丹称:“难
不成我为了退票还得飞一趟
南京？那也太划不来了。”如
果因不可抗力原因影响航班

后，能够提供邮寄退票服务或
由机场代办点代为退票，乘客
将方便很多。
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昨天，记者顺着东水关

公园往北走，从南京电视台
门口，就发现中间绿岛上不
少低矮的灌木已经枯萎。同
行的园林专家说，这种植物
叫法青，也就是法国冬青，属
于绿化带中常用的植物，比
较好养活。但记者却看到，绿

化带中植物状况最不好的就
是它，一些路段甚至出现了
成片枯萎。在慢车道与快车
道之间的绿岛上，红花继木
的情形也不妙，紫色的叶子
全都缩成一团，不知是死是
活。专家说，这明显是冻伤

的，红花继木遇到比较冷的
天气，就会出现这样的情况，
天冷的时候栽种不太合适。

而从逸仙桥往北，记者惊

讶地发现，一些常绿树种也枯
死了，从中山东路路口到山水
大酒店之间，不过几百米的距
离，几乎完全枯死的树就有十
来棵，品种主要是广玉兰和香
樟。记者看到，有几株香樟已
是整株枯死，找不到一片绿

叶。用手一碰，枯黄发脆的叶

片立即成了碎片，掉落下来。
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园林专家说，这些绿岛下

面全都是水泥，泥土层只有几
十厘米厚，可以种植物，但它
们的生存环境肯定谈不上好。
最关键的是，种植季节不对。

记者也发现，冻死的主
要都是些常绿植物，它们原
本在冬天也应该郁郁葱葱。

专家说，常绿植物叶片蒸发
速度快，对水分要求比较高，
而落叶植物在冬天进入休眠
期，消耗小。因此常绿植物还
是在春天栽种比较好。

记者联系了负责城东干
道绿化的雨花台陵园园林建

设有限公司和城南园林绿化
有限公司，两家单位有关人
士均承认，的确是种植季节
不太适合，工期也比较紧。
“道路施工的一些收尾工作
现在还没有做完，也对绿化
带造成了损伤。”

目前，绿化部门也在统
计植物死伤数量，等隧道施
工一结束，就开始进行补种。
部分红花继木和法青，还不

能确定已经死了，天暖和些
也许会再度爆芽。
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记者了解到，城东干道绿

化带总投入476万元。
“其实我们也不愿意这

样，按合约，一年之内死掉的
植物都是由我们自己负责。成
活率越低，我们损失越惨。”
一名绿化工作人员说，去年

底城东干道开始收尾，绿化
工程也是其中一部分，“当时
必须在规定的工期内完成，否
则会影响整个城东干道景观
效果。总不能在通车仪式的时
候，还裸露着黄土吧？”

对此，园林专家认为，不

能为了“面子”好看，在不适
宜的时节种树。其实，城东干
道的绿化带，在种植之初，就
已有专家对此提了醒。一些枯
死的香樟树正是去年移植过
去的，还有大部分被“剃了光
头”，现在生死未卜。当时专

家就曾通过快报大声疾呼，天
冷的时候移植香樟成活率极
低，但最终，它们还是被迫搬
了家。 *+WX YZZ
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京生产的洗衣机将供应全球

市场。全球家电业巨头博世
和西门子家电集团投资的新
滚筒洗衣机工厂昨天正式启
动，未来年产量将达到 80
万台。据介绍，新厂占地
32000平方米，位于南京经
济技术开发区博世和西门子

家电园，总投资约5个亿。
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0& 提供 170平方米左右

的住房，给予20万元的年
薪，这是南京航空航天大学
日前面向海内外公开招聘
民航学院和理学院院长时
给出的待遇。

应聘民航学院或理学
院院长者，年龄一般要求在

50周岁以下，能胜任教学、
科研与管理工作，应具有正
高级专业技术职务和博士学
位。一经聘用，学校将在教
学、科研、学科建设和人、财、
物的管理方面给予较大的自
主权，提供充裕的科研启动

费；提供170平方米左右的
住房，根据聘用方式确定租、
售形式；经协商可实行年薪
制或其他灵活的薪酬方式，
年收入8万～20万元；校外
受聘人员可协助解决配偶工
作和子女入学入托问题。
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"# 34&记者昨天从江苏
省供销合作总社获悉，今年

内，江苏的老百姓有望在苏
果超市以更低的价格，买到
更丰富的韩国农业加工品。

该社去年 11月份在韩
国首尔与韩国农协中央会
签订了 MOU合作协议，就
在苏果超市销售韩国农协

产品达成合作意向，日前双
方又在南京签下正式合约。
在南京市设立 5～10个专
柜，每个专柜占地面积 5～
10平方米，主要陈列销售
“韩参印”系列产品。
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7& 在前不久召开的南京

市工业经济会议上传出消
息，南京地铁二号线所有的
列车都将由南京浦镇车辆
厂生产制造。这也意味着，
南京地铁二号线列车将全
部本土制造，国产化率将在
一号线列车 70%基础上进

一步提高。据了解，虽然外
形与一号线差不多，但系统

进行了升级。
昨天，记者从有关部门

了解到，二号线车型与一号

线属同一系列，外形上没有多
大区别，只是在颜色上会有变

化，至于采用什么样的色彩，相
关部门预计可能仍跟一号线一
样，由市民自己定夺。不过，由
于牵引力及控制系统的“升级
改造”，二号线列车会比一号
线列车更智能化些。比如说，列
车门出现故障，即使只有一扇

关不上，一号线列车就会无法
启动，待故障排除后才能启动。
而二号线不一样，司机在驾驶
室就可以操控，可以先隔离这
个故障，使车子继续运行。
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